

» PRESSE NATIONALE

Politique 



DÉCÈS DU PRÉSIDENT BÉDIÉ : COMMUNIQUÉ DE L'ASSEMBLÉE NATIONALE

"L'Assemblée nationale de Côte d'Ivoire a appris avec consternation et tristesse, le décès survenu, le mardi 1er août 2023 à Abidjan, du Président Henri Konan Bédié, président du PDCI-RDA, ancien Président de la République et ancien président de l'Assemblée nationale de 1980 à 1993. J'adresse au nom de l'Assemblée nationale et en mon nom personnel, nos sincères condoléances à son épouse Henriette Koizan Konan Bédié, à ses enfant, à sa famille biologique et politique, ainsi qu'à toutes les Ivoiriennes et tous les Ivoiriens. Que son âme repose en paix", communiqué signé par Adama Bictogo, président de l'Assemblée nationale



LA COMMÉMORATION DU 83E ANNIVERSAIRE ANNULÉE : UNE CÉRÉMONIE DE PRISE D'ARME AU PALAIS PRÉSIDENTIEL

La cérémonie de commémoration du 63e anniversaire de l'indépendance de la Côte d'Ivoire prévue, le lundi 7 août 2023, sur l'autoroute à péage de Grand-Bassam est annulée. C'est l'annonce faite par la Direction générale du protocole d'État, ce jeudi 3 août 2023, à travers un communiqué. Selon le document, cette décision est prise en raison du deuil national décrété par le Chef de l'État, Alassane Ouattara, à la suite du décès de l'ancien Président de la République de Côte d'Ivoire, Henri Konan Bédié. La Direction du protocole d'État ajoute par ailleurs qu'une cérémonie de prise d'armes se tiendra à cette date au Palais de la Présidence au Plateau, en lieu et place.



SUITE AU DÉCÈS DE L'EX-PRÉSIDENT LE 1ER AOÛT DERNIER : OUATTARA ARRÊTE TOUT POUR BÉDIÉ

Des reports qui en disent long. Prévues respectivement le 3 et le 4 août, l'inauguration du 5e pont reliant les communes du Plateau et de Cocody, et la cérémonie solennelle de remise du Prix national d'excellence 2023 ont été reportées. De même, la commémoration du 63e anniversaire de la Côte d'Ivoire prévue le 7 août à Grand-Bassam, sur l'autoroute à péage, a été délocalisée au Palais de la présidence, où aura lieu une sobre cérémonie de prise d'arme. Pour honorer la mémoire d'Henri Konan Bédié, le Président Alassane Ouattara n'a pas fait dans la dentelle. Le Chef de l'État a reporté toutes ces activités. Toute chose qui montre le grand respect qu'il voue à l'ex-Président de la République qu'il a toujours appelé son aîné.

DÉCÈS DU PRÉSIDENT DU PDCI-RDA : BALLETS DE PERSONNALITÉS À LA RÉSIDENCE DE BÉDIÉ

C'est à un ballet de personnalités que les reporters ont assisté, le jeudi 03 août 2023, à la résidence de l'ex-Chef d'État, Henri Konan Bédié, dans le quartier des Ambassades à Abidjan-Cocody. De nombreuses personnalités se sont en effet succédé au domicile du président du Parti démocratique de Côte d'Ivoire - Rassemblement démocratique africain (PDCI-RDA) décédé, le mardi 1er août 2023, à Abidjan. À la tête d'une délégation comprenant, entre autres, les ministres d'État, Kandia Camara, Téné Birahima Ouattara et le ministre de l'Économie et des Finances, Adama Coulibaly, le Vice-président de la République, Tiémoko Meyliet Koné, est venu traduire sa compassion à Henriette Konan Bédié, et aux différentes familles.

DÉCÈS DU PRÉSIDENT DU PDCI-RDA : AHOUSSOU-KOUADIO APPORTE SA COMPASSION À HENRIETTE BÉDIÉ - LES ACTIVITÉS POLITIQUES DU SÉNAT AUX ARRÊTS

La Côte d'Ivoire est, depuis le 1er août 2023, dans un deuil national. En effet, elle a perdu ce jour, l'un de ses anciens Présidents, Henri Konan Bédié. Ainsi, dans le but d'apporter son soutien et sa compassion à la famille de l'illustre disparu, et plus particulièrement à celle qu'il appelle affectueusement "Tantie Henriette Konan Bédié", le président du Sénat, Ahoussou-Kouadio Jeannot, accompagné d'une forte délégation de sénateurs, s'est rendu, dans la journée du mercredi 2 août 2023, à deux reprises, à la résidence du défunt à Cocody - Les ambassades pour la présentation des condoléances. Le président du Sénat, dans un communiqué publié cette même journée, a par ailleurs décidé de suspendre toutes les activités publiques et politiques de son Institution, jusqu'à nouvel ordre.

DIPLOMATIE SÉCURITAIRE : VAGONDO ÉCHANGE AVEC MME VICTORIA NULAND

Le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, le général Vagondo Diomandé, a échangé, ce mercredi 02 août 2023, à son cabinet, avec une importante délégation américaine conduite par SE Mme Victoria Nuland, sous-secrétaire d'État aux Affaires politiques. Cette visite s'inscrit dans le cadre de l'enracinement de la coopération bilatérale entre la Côte d'Ivoire et les États-Unis.

Economie ↻

ACCROISSEMENT DE LA CAPACITÉ DE PRODUCTION DE GAZ NATUREL : SANGAFOWA-COULIBALY MET LA PETROCI EN MISSION - UN CONTRAT DE VENTE ET D'ACHAT SIGNÉ AVEC ENI

Booster la capacité de production de gaz naturel de la Côte d'Ivoire. C'est la mission confiée à la Petroci (Société nationale d'opérations pétrolières de Côte d'Ivoire) par le ministre des Mines, du Pétrole et de l'Énergie, Mamadou Sangafowa-Coulibaly. En effet, à travers la signature des Contrats de partage de production (CPP) des blocs CI-523 et CI-525 avec Petroci Holding, le mercredi 1er août 2023, à Abidjan-Plateau, le ministre a réitéré sa détermination quant à l'accroissement de l'exploration et de la production sur le bassin sédimentaire ivoirien. Et cela, en utilisant les compétences locales au sein de Petroci. Notons que dans la même journée du mercredi, l'État de Côte d'Ivoire et le groupe pétrolier italien Eni ont signé un contrat de vente et d'achat de gaz naturel.

COMMERCE ÉLECTRONIQUE : LA CÔTE D'IVOIRE PRÉPARE SA STRATÉGIE NATIONALE

Approfondir les différentes problématiques relatives au développement du commerce électronique en Côte d'Ivoire, en mettant l'accent sur le potentiel de création de richesses et d'emplois pour les jeunes et les femmes. C'est l'une des visées de l'atelier de consultation des parties prenantes nationales du développement du commerce électronique organisé par la Direction du Commerce électronique, en

collaboration avec le secrétariat exécutif du comité national de la ZLECAf avec l'appui de la GIZ. A l'ouverture des travaux, hier jeudi 3 août 2023, au Plateau, le ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba, a relevé la nécessité de mettre en place une stratégie nationale en matière de e-commerce pour faciliter la pénétration des différents marchés et contribuer au développement socio-économique de la Côte d'Ivoire à travers la création de richesse et d'emplois.



LABELLISATION DE TROIS PRODUITS DU TERROIR : L'INGÉNIOSITÉ DU VÉRITABLE CHEF D'ORCHESTRE SALUÉE

Dr Paul Assandé s'est exprimé au lendemain d'une décision qui a été actée par la remise officielle des certificats d'enregistrement en indication géographique protégée (IGP), le mercredi 26 juillet 2023, à Abidjan, au ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba. L'intervention de Dr Paul Assandé a trait notamment au sujet du leadership et de la sollicitude du membre du Gouvernement ivoirien, qui ont, a-t-il précisé, facilité l'obtention des résultats historiques de labellisation de trois produits ivoiriens : "l'Attiéké des Lagunes", le "Pagne Baoulé" et le "Café des Montagnes de Man". Aujourd'hui, le "made in Côte d'Ivoire" est plus que retentissant grâce à l'ingéniosité et au tac du "défenseur" de l'équipe nationale du commerce, de l'industrie et de la promotion des PME, Dr Souleymane Diarrassouba.



BOUAKÉ ET KORHOGO / GUICHET UNIQUE AUTOMOBILE : LE NOUVEAU DIRECTEUR S'IMPRÈGNE DES CONDITIONS DE TRAVAIL DE SES COLLABORATEURS

45 jours après sa prise de fonction, le nouveau directeur du Guichet unique automobile, Touré Souleymane, a entrepris une mission de prise de contact et de suivi des nouvelles procédures d'immatriculation des véhicules automobiles et engins, avec l'avènement du nouveau système d'immatriculation des véhicules automobiles en Côte d'Ivoire, entré en vigueur le 1er juin 2023. Cette tournée, débutée le mercredi 2 août, prend fin ce vendredi 4 août 2023, dans les Centres décentralisés de Bouaké et de Korhogo. A l'écouter, le Gouvernement ivoirien, à travers le Ministère des Transports, en instaurant le Nsiiv, vient accélérer la mise en place d'un autre système, celui de la vidéo-verbalisation.



RESSOURCES ANIMALES : SIDI TOURÉ LANCE LE PROJET PRO-EL DÉVELOPPEMENT

Le ministre des Ressources animales et halieutiques, Sidi Tiémoko Touré, a procédé, le jeudi 3 août 2023, sur le site de l'Institut de recherche agronomique tropicale (IRAT), dans le village de Toumbokro, sur l'axe Yamoussoukro-Bouaflé, au lancement des activités du Projet d'appui aux élevages en développement dénommé "PRO-El Développement". À cette occasion, Sidi Touré a évalué, d'entrée, la situation actuelle des besoins de consommation de la Côte d'Ivoire en ressources animales, à trois cent mille tonnes en ce qui concerne la viande et abats, toutes spéculations confondues.

Société

JOURNÉE DE L'ORIENTATION DU BACHELIER (JOB) 2023/ADAMA DIAWARA AUX NOUVEAUX BACHELIERS : "CHOISISSEZ DES FILIÈRES PORTEUSES D'EMPLOI"

Une orientation poste-Bac mal faite ou qui ne répond pas véritablement au choix du bachelier rendra difficile son insertion professionnelle. C'est pour éviter cette situation que le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, le Pr Adama Diawara, a prodigué des conseils aux nouveaux bacheliers. C'était le mercredi 2 août dernier, lors de la cérémonie officielle de lancement des "Journées de l'orientation du Bachelier, JOB 2023" à l'Université Félix Houphouët-Boigny de Cocody. "Choisissez en premier lieu les filières en fonction de vos capacités intellectuelles et en second lieu, selon les filières porteuses d'emploi", a indiqué le ministre.



VU SUR LE NET

Politique ↘

DÉCÈS DE BÉDIÉ : LE GOUVERNEMENT BURKINABÈ SALUE LA MÉMOIRE D'UN HOMME D'ÉTAT

Le décès de l'ancien Président ivoirien, Henri Konan Bédié, n'a laissé personne insensible. Ainsi, le Gouvernement du Burkina Faso à travers son porte-parole Rimtalba Jean Emmanuel Ouedraogo a, dans un communiqué publié mercredi 02 août, salué la mémoire d'un grand Homme d'État puis adressé ses sincères condoléances au peuple frère ivoirien. "Le Gouvernement présente ses sincères condoléances à sa famille, à ses proches, au Gouvernement et à l'ensemble du peuple ivoirien. Il formule le vœu que le Président Henri Konan Bédié repose en paix sur la terre africaine libre de Côte d'Ivoire qu'il a tant aimée et servie", peut-on lire dans le communiqué.

Economie ↘

AWARDS DE LA SÉCURITÉ ROUTIÈRE ET SOCIALE : MAYELIA AUTOMOTIVE CÔTE D'IVOIRE DISTINGUÉE

L'ONG Lueur d'Espoir, bénéficiant de la caution et l'accompagnement des autorités étatiques du secteur des transports, notamment le Ministère des Transports et les corps armés intervenant dans la chaîne de régulation de la mobilité urbaine, a organisé le vendredi 21 juillet 2023, une soirée de reconnaissance, célébration du mérite. Autour, du thème : "Promouvoir la sécurité routière et assurer le suivi des victimes", les meilleurs acteurs et initiatives dans le domaine du transport ont été récompensés. Parmi les lauréats, figure Mayelia Automotive Cote d'Ivoire, une entreprise ivoirienne de contrôle technique.



AGENCE DE PRESSE

Société ↘

OUATTARA DÉPLORE LE NOMBRE D'ACCIDENTS MORTELS SUR LES ROUTES ET DES INTEMPÉRIES



Le Conseil national de sécurité (CNS) présidé par le Président de la République, Alassane Ouattara, a déploré mercredi 02 août 2023, la hausse du nombre d'accidents mortels de la voie publique, ainsi que celle des décès dus aux intempéries, qui ont été enregistrées au cours du mois de juillet 2023. "Le Président de la République, consterné par la survenue régulière de ces drames, a réitéré ses condoléances les plus attristées aux familles endeuillées et ses vœux de prompt rétablissement aux blessés, ainsi qu'aux victimes de dégâts matériels", mentionne le communiqué de la réunion du CNS. A cet égard, le Chef de l'État a donné instruction au Premier Ministre de poursuivre les campagnes de sensibilisation à l'attention des populations vivant dans les zones à risque et de l'accélération du processus de libération de ces zones.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



@gouvciofficial



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



Centre d'Information et de
Communication Gouvernementale

www.gouv.ci 101



UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale